

Jueves 6 de julio de 2017

"Los hombres sabios hablan porque tienen algo que decir; los tontos porque tienen que decir algo"

Platón.

TIPO DE CAMBIO  
FIX

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Dólar

18.35

Euro

20.78

www.imcp.org.mx

ComUniCCo  
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA™

## Crudo profundiza caída, luego de racha ganadora

Julio ha sido un mes de contrastes para el precio del petróleo. Aunque logró acumular entre finales de junio y principios de julio una racha de nueve sesiones de alzas, su mayor rally en los últimos cinco años, en la sesión el West Texas Intermediate presentó una baja de 4.12 por ciento. La caída el precio del oro negro provocó que las acciones de los principales fondos cotizados en Bolsa (ETF, por su sigla en inglés), que replican el comportamiento de petroleras, perdieran. En la jornada Fill, ETF de BlackRock, tuvo su mayor caída desde el 20 de junio. Fill cedió 1.84%, a un precio de 18.15 dólares por unidad. Dicho ETF está integrado por compañías como Exxon Mobil, Chevron, Royal Dutch Shell, Total y BP, consideradas las más grandes del mundo.

El Financiero

## Banxico, ajeno al ciclo político

En entrevista "En EF y con Adela", el gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens, sostuvo que el Banco Central tiene la autonomía, madurez, calidad técnica y diseño en los relevos de la Junta de Gobierno para que haya continuidad en la política monetaria frente al proceso electoral de 2018 y una posible llegada a la Presidencia de Andrés Manuel López Obrador. "El miembro de la Junta que entre para reemplazarme, tendría un periodo que terminaría a la mitad del sexenio entrante. Entonces, todo esto está construido de tal forma que también haya continuidad en la política monetaria independientemente del momento o ciclo político en el que nos encontremos", afirmó en entrevista con Adela Micha.

MILENIO

## Cambian 9.4 millones de compañía de celular

En junio el número de usuarios de teléfono celular que cambiaron de proveedor de servicio se ubicó en un millón 792 mil 70, cifra que muestra la evolución a partir de 2008, cuando entró en vigencia ese beneficio, pues en diciembre de ese año fueron apenas 29 mil 650. De acuerdo con cifras publicadas por el Instituto Federal de Telecomunicaciones (Ifetel), Telcel es la empresa que más números ha recibido y menos ha perdido, pues acumula 972 mil 91 captados, mientras que en ese mes el que menos recibió fue AT&T, con 396 mil 985, y Telefónica 401 mil 323. De enero a junio las portaciones de los operadores móviles, incluidos los virtuales, ascendió a 9 millones 429 mil 988 números.

Jueves 6 de julio de 2017

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Segunda aplicación del examen de Certificación Profesional por Disciplinas en materia de la Ley Federal para Prevención e Identificación de Operaciones con Recursos de Procedencia Ilícita (LFPIORPI)



Colegio Electoral 2017. Número de votos por Colegio Federado



Junta del Colegio Electoral 2017 Convocatoria



[www.imcp.org.mx](http://www.imcp.org.mx)

## NOTAS FISCALES:

PRODECON y SAT firman convenio para instalar oficinas de atención virtual, proyecto BINNIZÁA



SAT / Guías de llenado actualizadas y preguntas frecuentes sobre CFDI



SAT / Aplicativo para la búsqueda de la clave del producto o servicio que se debe incorporar al CFDI



## EXCELSIOR

[www.excelsior.com.mx](http://www.excelsior.com.mx)

### Las razones que frenaron la recuperación de la confianza del consumidor

Luego de cuatro meses consecutivos de avances, posteriores al gasolinazo de enero, la confianza del consumidor frenó su tendencia de recuperación. Cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) y el Banco de México (Banxico) muestran que en junio, la confianza de los hogares retrocedió 0.2 puntos respecto al mes previo. El resultado es producto de la caída en cuatro de los cinco componentes del indicador, entre los que destacaron la situación actual y futura del país, con decrementos de 0.8 y 0.6 puntos, respectivamente; y de la posibilidad de comprar bienes durables, que cayó 0.2 puntos.

## La Razón

[razon.com.mx](http://razon.com.mx)

### Sube preferencia por la vivienda usada y cercana al sitio de trabajo

La compra de vivienda nueva en el país cayó 23.4 por ciento en el primer cuatrimestre del año, pero aún hay estados en donde se registran crecimientos, como Aguascalientes, Tamaulipas o la Ciudad de México, debido a la llegada de la industria automotriz o el turismo en la región. Aunado a ello ha crecido la preferencia por inmuebles usados de nivel medio y residencial. El presidente de la firma consultora Realty World, Jorge Paredes Guerra, indicó que “la perspectiva por regiones es de que crezca la colocación de vivienda nueva en los estratos de bajos ingresos, en las zonas vinculadas con la industria automotriz en los estados de Jalisco, Guanajuato, Coahuila, Nuevo León, Querétaro, Aguascalientes y Tamaulipas”.

## CNNEXPANSION

### El déficit comercial de EU se reduce en mayo

El déficit comercial de Estados Unidos se redujo en mayo, debido a que las exportaciones subieron a su nivel más alto en poco más de dos años, aunque el comercio aún podría pesar sobre el crecimiento económico en el segundo trimestre. La brecha comercial bajó 2.3%, a 46,500 millones de dólares (mdd), dijo este jueves el Departamento de Comercio. Economistas consultados en un sondeo de Reuters proyectaban que el déficit comercial estadounidense bajara a 46,200 mdd en mayo. Sector privado crea 158,000 empleos en junio. Los empleadores privados de Estados Unidos sumaron 158,000 puestos de trabajo en junio, por debajo de las expectativas de los economistas, mostró este jueves un reporte de la firma procesadora de nóminas ADP.

Jueves 6 de julio de 2017



## INDICADORES:

### Tasa de interés objetivo

(05/07/17)	7.00
TIIE 28 (05/07/17)	7.3700
TIIE 91 (05/07/17)	7.3875
TIIE 182 (05/07/16)	7.4440
CETES 28 (04/07/17)	7.00

Reservas internacionales (mdd)	
(30/06/2017)	174,245.5

### Inflación anual

(May. 2016-May 2017, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	6.16
Inflación subyacente *	4.78

### Inflación mensual

(May. 2017, %)	
Inflación *	-0.12
Inflación subyacente *	0.28
UDIS (06/07/17)	5.754895



\* WWW.BANXICO.ORG.MX

## Incrementan tarifas de todas las carreteras del país

A partir del primer minuto de este jueves 6 de julio, las tarifas de todas las carreteras del país subieron 3.9 por ciento, excepto la México-Acapulco que permanecerá con un descuento de 2.5 por ciento. Conforme a las instrucciones recibidas del Fondo Nacional de Infraestructura (Fonadin), las tarifas de su red carretera se actualizan a partir de las 00:01 horas del jueves 6 de julio del año en curso, en promedio en un 3.9 por ciento. El anuncio de Caminos y Puentes Federales de Ingresos y Servicios Conexos (Capufe) se conoció apenas una hora antes de entrar en vigor, se detalló en el espacio de "Ciro Gómez Leyva por la mañana".



## Meade recibe a John Kelly en Palacio Nacional

El secretario de Hacienda y Crédito Público, José Antonio Meade Kuribreña recibió en Palacio Nacional al secretario de Seguridad Interna de Estados Unidos, John Kelly. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público detalló que durante el encuentro, se abordaron temas de cooperación bilateral en materia fiscal y financiera. En un breve comunicado la dependencia agregó que el secretario Kelly estuvo acompañado, entre otros funcionarios, por la embajadora de Estados Unidos en México, Roberta Jacobson. Mientras que de parte de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, acudieron al encuentro el subsecretario de Ingresos, Miguel Messmacher, y el jefe del Servicio de Administración Tributaria, Osvaldo Santín.



## Banco central México ve nivel actual tasa clave congruente con proceso convergencia a inflación objetivo: minuta

La mayoría de la Junta de Gobierno del Banco de México (central) considera que el nivel actual de la tasa clave es congruente con el proceso de convergencia a la inflación objetivo y, por tanto, se podría hacer una pausa en el ciclo alcista, mostró el jueves la minuta de la más reciente decisión de política monetaria. Banxico elevó hace dos semanas, en 25 puntos base, la tasa de interés interbancaria a un día a un 7.00 por ciento, en una decisión dividida de la Junta por primera vez en varios meses, aumentando las apuestas de que el ciclo de alzas podría estar cerca de su fin. Fue la séptima alza en línea.

Jueves 6 de julio de 2017

## El Sol de México

### Brasil prevé que a principios de 2018 este listo el acuerdo comercial con México

Brasil confió que a inicios del próximo año concluyan las negociaciones para ampliar y profundizar el Acuerdo de Complementación Económica 53 (ACE-53) con México, lo que enviaría una señal muy importante a la región. “Brasil y México tienen una relación comercial muy tímida que se necesita fortalecer”, admitió hoy el secretario de Comercio Exterior del Ministerio de Industria, Comercio Exterior y Servicios de Brasil, Abrao Miguel Arabe Neto. Al participar en el XVI Encuentro Santander América Latina “El proteccionismo en la era digital”, en la capital española, resaltó el interés del país sudamericano por ampliar el actual acuerdo que incluye alrededor de 800 productos.



### EPN arriba a París para encuentro con Emmanuel Macron

El presidente de México, Enrique Peña Nieto, arribó este jueves a París, Francia, donde se reunirá con su homólogo francés, Emmanuel Macron, para dialogar sobre diversos temas de la agenda bilateral. El avión presidencial aterrizó a las 10:06 horas (tiempo de la capital francesa) al Pabellón de Honor del aeropuerto de París-ORLY, donde el mandatario mexicano fue recibido por un oficial de protocolo del gobierno francés. Está previsto que a las 20:00 horas locales (13:00 horas del centro de México), el jefe del Ejecutivo federal llegará al Palacio del Elíseo, junto con su esposa, Angélica Rivera de Peña.



### Pronostican tormentas muy intensas en gran parte del país

La onda tropical número 11 cruzará hoy desde el sureste hasta el centro del país, generando nublados densos con potencial de tormentas puntuales muy fuertes a intensas sobre el occidente, centro, oriente y sureste de México, reportó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Las precipitaciones estarán acompañadas de actividad eléctrica y vientos fuertes. Se prevén tormentas intensas en regiones de Veracruz y Oaxaca, y tormentas muy fuertes con relámpagos en sitios de Michoacán, Guerrero, Chiapas, Puebla y Tabasco. Asimismo, generará tormentas fuertes en zonas de Nayarit, Jalisco, Colima, Estado de México, Ciudad de México, Morelos, Campeche y Yucatán.

